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Mattia Scotti : « Le centre des commerces est notre priorité »
De notre correspondant, Patrick URBAN

Le maire Mattia Scotti. Photo Progrès /Patrick URBAN

Dans un entretien accordé au Progrès, le maire Mattia Scotti aborde les projets de l’équipe municipale pour l’année qui

débute.

Ce ne sera pas encore pour cette année. Mais à défaut de cérémonie des vœux, le maire Mattia Scotti a accepté d’aborder les

projets de son équipe municipale pour l’année 2022. Difficile de ne pas évoquer la question de la crise sanitaire, qui dure

depuis deux ans, tant elle affecte le quotidien des Ternaysards.

« Cette crise sanitaire nous empêche de vivre des moments de convivialité, nous impose de supprimer des manifestations,

mais je salue le dynamisme de mon équipe qui n’a jamais baissé les bras en réalisant les projets pour lesquels elle a été

élue. »

Justement, quel est le projet phare pour 2022 ?

« Le centre des commerces est notre priorité. Nous travaillons avec un promoteur et un urbaniste depuis 18 mois. Aujourd’hui,

le projet est suffisamment élaboré et nous l’avons présenté en premier lieu aux commerçants le 13 janvier car ils doivent être

partie prenante dans cette opération pour qu’ils restent sur Ternay et continuent à animer le centre comme ils le font depuis de

nombreuses années. Ce projet, une fois finalisé sera présenté à la population. »

Allez-vous poursuivre la rénovation du prieuré engagée par la précédente municipalité ?

« Oui tout à fait, le réaménagement du jardin des Moines débutera sous peu ainsi que la rénovation des façades côté cour de

l’église et côté place de l’Église. Cet édifice absolument remarquable retrouvera sa splendeur d’autrefois pour notre plus grand

agrément et celui de nos concitoyens. »

Le projet de l’agrandissement de la maison médicale est-il au programme ?

« Vous l’avez compris, le centre des commerces est notre priorité mais nous n’abandonnons pas notre projet “maison

médicale”. Celle-ci nous appartient et rien ne presse. Nous lancerons toutefois une étude à la fin de l’année. »
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